

Sociedades clave

La unión de los socios y proveedores de Lokarrekin es fundamental para la implementación exitosa de su modelo de negocio vanguardista, centrado en dinámicas educativas inclusivas.

Los **principales socios** de la empresa son los propios trabajadores, que han decidido unirse para llevar a cabo el ejercicio de esta empresa. Siendo estos los que tienen una relación estrecha con los centros con los que Lokarrekin colabora. Esto no solo constituye el núcleo fundamental del propósito de la empresa hacia el público objetivo, sino que también asegura la participación eficaz del público objetivo.

Otro componente importante y esencial para llevar a cabo la actividad son los centros de integración social, residencias, centros culturales y entornos naturales. La colaboración con estos centros permite a Lokarrekin llevar a cabo sus dinámicas en contextos diversos, abordando las necesidades de comunidades en riesgo de exclusión social, como jubilados, niños hospitalizados y personas con diversidad funcional. Además, la **cooperación** con estos centros aumenta la visibilidad de los proyectos sociales en la ciudad de Vitoria-Gasteiz, contribuyendo a una mayor conciencia y comprensión por parte de la población general. Es por ello que Lokarrekin tiene un estrecho contacto con estos centros donde prioriza ante todo la normativa de los centros y de respetar la metodologías que se utilizan en el centro para mantener la armonía con los usuarios de los centros.

Lokarrekin se apoya en colaboraciones con empresas y entidades participativas (asociaciones). Estos proveedores son **cruciales** para proporcionar recursos y apoyo logístico necesario para la ejecución de las actividades educativas, como la recogida de desechos durante excursiones a la naturaleza o la implementación de actividades en centros penitenciarios. La diversidad de proveedores permite a Lokarrekin ofrecer experiencias personalizadas y significativas a sus clientes, y a la vez, establecer relaciones para una sostenibilidad de sus iniciativas.

En conclusión, esta red de socios y proveedores abarca desde los centros escolares hasta centros de integración y empresas

colaboradoras. Cada uno desempeña un papel importante en la realización de las dinámicas, asegurando así la diversidad de experiencias y el impacto positivo en la construcción de una sociedad más inclusiva y equitativa. La colaboración con estos agentes clave es esencial para **optimizar** el modelo de negocio, creando así una empresa exitosa. Así como **reducir riesgos** dentro del modelo empresarial, buscando el éxito, y garantizar la **efectividad** de las iniciativas de Lokarrekin.

Para ello la empresa lo hace de forma que hace una adaptación a los propósitos específicos siendo de manera colaborativa con los centros escolares donde se adapta las dinámicas educativas al aprendizaje de cada grupo de estudiantes. Esta personalización asegura la importancia y formación, optimizando el impacto de las actividades.

La colaboración con centros de integración social, residencias y entornos naturales amplía la gama de experiencias que Lokarrekin puede ofrecer. La extensión de situaciones aborda diversas problemáticas sociales y se adapta a las necesidades específicas de cada grupo. La colaboración con un amplia red de socios reduce la dependencia de un único tipo de actividad. Esto disminuye la vulnerabilidad frente a posibles cambios en la demanda, condiciones del mercado o circunstancias específicas de un grupo social, reduciendo así los riesgos asociados.

Para el desarrollo de las actividades internas en la gestión de Lokarrekin, la empresa cuenta con **socios colaboradores** como son otras empresas que facilitan el trabajo diario a realizar. Para la gestión y difusión de publicidad y marketing, la empresa colabora con La Pecera Pic (empresa de fotografía) y con el conocimiento de los propios trabajadores en marketing, publicidad y relaciones públicas.